

Fecha: 09-08-2024 Medio: El Labrador Supl.: El Labrador Tipo: Noticia general

Título: Movilización docente se vio en Melipilla

Pág.: 9 Cm2: 152,3 VPE: \$ 228.524 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

2.000 6.000 No Definida

Movilización docente se vio en Melipilla

I miércoles 07, los docentes de Melipilla realizaron una marcha que recorrió varias partes del casco central de la comuna, esto enmarcado en el llamado a paro nacional convocado por el Colegio de Profesores.

La movilización tuvo como objetivo ser escuchados. El gremio, solicita cese la violencia y las agresiones, el acoso y que mejoren las condiciones laborales. La seguridad, dentro de los establecimientos educacionales, fue otra de las exigencias más escuchadas.

En Melipilla, luego de la movilización, los docentes participaron en una jornada de reflexión para debatir sobre los temas que convocaron al llamado al paro.

Se conoció, que, en la comunal al parecer, no es menor la cantidad de docentes que sufren acoso, tal cual lo informó el representante del Colegio de Profesores Raúl González, quien acotó, que en la movilización también recordaron la deuda histórica.



